

NOTICIAS DE AVIVAMIENTO

De Ministerios Revival Australia

Apartado postal 2718 A.C. TOOWOOMBA Q4350 Australia

Teléfono: 61-431603985; correo electrónico: rma@revivalministries.org.au

Sitio web: www.revivalministries.org.au

Declarando todo el consejo de Dios **Boletín – Artículo 9 – 17 de agosto de 2024**

LA VISIÓN – Parte 1

Necesitamos aferrarnos a la Visión Apostólica

Es importante como seguidores de Jesús el Mesías en estos días que comprendamos el propósito de Dios y cuál es la visión de Dios para nosotros, su pueblo. Debemos *“aferrarnos de aquello para lo cual Cristo Jesús nos agarró” Filipenses 3:12*. Necesitamos que se nos recuerde y refresque constantemente esta visión. Que el Señor Jesús te conceda sabiduría, revelación y comprensión de Su Palabra para que puedas ver tu vida en el contexto más amplio del propósito y la visión de Dios para la iglesia y la tierra.

- ➔ **La visión apostólica es la visión del conocimiento de la gloria de Yahweh** cubriendo la tierra como las aguas cubren el mar (**Habacuc 2:14**).
- ➔ **Nehemías tuvo una visión de reconstruir la ciudad de Dios.** Hay una ciudad que Abraham buscó *“que tenía cimientos, cuyo arquitecto y hacedor es Dios” Hebreos 11:10*. Esta ciudad está siendo construida, restaurada y reparada hoy. Eventualmente será revelada como *“la nueva Jerusalén, que desciende del cielo, de Dios, dispuesta como una novia ataviada para su marido” Apocalipsis 21:2*.
- ➔ Cristo, nuestro esposo, *“amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella para santificarla y limpiarla en el lavamiento del agua por la palabra, para presentarse a sí mismo como una iglesia gloriosa, sin mancha ni arruga” Efesios 5:25-27*. La iglesia es la ciudad, la nueva Jerusalén, que está siendo preparada por el lavamiento del agua de la Palabra. La Palabra se libera a través de los ministerios que Jesús dio en Su ascensión. Están haciendo la obra del ministerio hasta que todos lleguemos a la madurez (**Ef.4:11-13**), una iglesia gloriosa. Dios tiene una visión asombrosa en la que debemos participar.
- ➔ **La visión de Dios comenzó en el jardín.** El Jardín del Edén era un lugar celestial en la tierra. Fue en el reino celestial; Dios estaba plenamente presente con el hombre y la mujer. También debemos aprender a vivir en ese ámbito, habiendo sido *“levantados y sentados junto con Cristo en los lugares celestiales” Efesios 2:6*. Dios quiere que ese reino celestial cubra la tierra. Fue en el reino celestial de ese jardín donde Dios dio la comisión a Adán y Eva: *“fructificad, multiplicaos y llenad la tierra, sojuzgadla y dominad...” Génesis 1:28*. Hoy también debemos cumplir esta comisión criando hijos espirituales a imagen y semejanza de Dios. Esto se hace *“haciendo discípulos a todas las naciones... enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado” Mateo 28:19-20*. A medida que estos discípulos crezcan y lleguen a ser *“muchos*

hijos para la gloria” Hebreos 2:10, podrán someter al enemigo y tener dominio en la tierra y la creación verá la “revelación de los hijos de Dios” Romanos 8:19.

➔ **La visión es el reino de Dios llenando la tierra.** Isaías 9:7 dice que *“lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán fin”*. Este es el reino de Dios que tiene dominio sobre la tierra y se manifiesta a través de Su pueblo. ¡Está aumentando y seguirá *aumentando!* Esto traerá verdadera libertad y libertad como cobertura sobre toda la tierra. Porque *“la tierra será llena del conocimiento de Yahweh como las aguas cubren el mar”* Isaías 11:9.

¡La visión es el aumento de Su gobierno llenando la tierra sin fin!

Aspectos de la visión de Efesios

1. Efesios 1:5 – la visión es 'filiación'

Estamos predestinados por Dios *“para la adopción como hijos”* – Dios tiene un plan predeterminado para nuestra vida. Es que Él nos hará crecer en la ubicación como hijos maduros que puedan caminar en la herencia. Este es el significado de *“adopción”* en el idioma griego.

A Dios le agrada hacernos hijos. Es *“conforme al beneplácito de su voluntad”*. Somos colocados como hijos maduros para recibir la herencia, caminando en la realidad del reino celestial en la tierra. Como hijos heredamos el reino de Dios en la tierra y demostramos a toda la creación cómo vivir en el reino.

Jesús fue nuestro ejemplo. A la edad de 30 años fue *“adoptado”* o recibió la *“colocación”* como Hijo de Dios en madurez. Cuando Jesús fue bautizado fue cuando *“el Hijo fue dado y el principado sobre su hombro”* Isaías 9:6. El *“Niño había nacido”*, pero ese Niño creció hasta la madurez y fue *dado como Hijo* en Su bautismo, declarando el Padre: *“Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia”* Mateo 3:17.

Jesús caminó como un Hijo en la tierra. El cielo le fue abierto (Mateo 3:16) y caminó en ese reino celestial sobre la tierra. Fue revelado y manifestado como el Hijo durante aproximadamente tres años y medio, haciendo sólo lo que Su Padre le mostró que hiciera (Juan 5:19). Debemos ser un grupo de hijos que caminan juntos con el Padre, para hacer la voluntad del Padre en la tierra. Hay un tiempo de la *“revelación de los hijos de Dios”* Romanos 8:19. Hay un tiempo señalado por el Padre para que seamos colocados como hijos (Gálatas 4:1-7). ¡Ahora es tiempo!

¡La visión apostólica es la tierra preparada para la venida del Señor por la revelación de los hijos de Dios! ¡Estamos *“predestinados a la adopción como hijos”!*

2. Efesios 1:17-18 – la visión es caminar en revelación del conocimiento de Cristo, en entendimiento y en poder.

La visión apostólica es que haya un pueblo que camine en *“espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él [Cristo]”* Efesios 1:17. Dios quiere que Su iglesia esté llena de sabiduría y revelación que proviene del Espíritu de Dios. Debemos tener *“los ojos de nuestro entendimiento iluminados para saber”*:

- a) ¿Qué es *“la esperanza es su llamado”* Efesios 1:18a? - habrá un pueblo lleno de la esperanza de su llamado, con los ojos fijos en esa esperanza – *“Cristo en vosotros, la esperanza de gloria”* Colosenses 1:27.
- b) ¿Cuáles son *“las riquezas de la gloria de su herencia en los santos”* Efesios 1:18b? Habrá un grupo de personas que estén experimentando las realidades eternas, llenas de sus riquezas y

administrando fielmente los misterios de Cristo, teniendo el *“palabra de Cristo habitando ricamente en ellos” Colosenses 3:16 .*

- c) ¿Cuál es *“la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos”*? Habrá un pueblo caminando en el glorioso poder de la resurrección de Cristo, *“para conocerle a él y al poder de su resurrección” Filipenses 3:10.*

¡La visión apostólica es que haya un pueblo caminando en esta realidad y dimensión de Su sabiduría, revelación, comprensión y poder!

3. Efesios 1:22-23 – la visión es que la iglesia es el cuerpo de Él [la plenitud de Cristo], llenando todas las cosas con Su presencia.

Debemos entender dónde está sentado Cristo, que Él está *“a la diestra de Dios en los lugares celestiales, muy por encima de todo principado, potestad, poder, dominio y todo nombre que se nombra” Efesios 1:20-21.* La iglesia debe saber quién es Cristo y dónde está sentado. Debemos tener una revelación operativa de esto. Habrá un pueblo que *“conocerá a su Dios y hará grandes hazañas” Daniel 11:32.* ¡Esto significa que sabemos quién es Jesús y dónde está sentado y vivimos en consecuencia! ¡Tenemos un evangelio victorioso porque Jesús reina ahora! Él es Rey ahora.

Todas las cosas han sido puestas bajo los pies de Jesús y Él como *“cabeza sobre todas las cosas”* ha sido *“dado a la iglesia” Efesios 1:22.* La visión apostólica es que haya una iglesia que entienda que son *“su cuerpo, la plenitud de aquel que lo llena todo en todo” Efesios 1:23.* Nosotros, como Su cuerpo, somos la *plenitud de Cristo* en la tierra. Como el cuerpo es uno, pero tiene muchos miembros, *“así también Cristo” 1 Corintios 12:12.* Cristo es un Cuerpo de muchos miembros, la iglesia. ¡Nosotros, como Su cuerpo, debemos llenar la tierra con la plenitud de Cristo! ¡Debemos ejercer la autoridad de la Cabeza, Cristo, en la tierra, imponiendo Su victoria sobre todos Sus enemigos! Llenamos la sociedad con Su plenitud. Debemos llenar cada lugar de trabajo con Su plenitud. Debemos llenar nuestros hogares y familias con Su plenitud. El plan de Dios para la tierra se está llevando a cabo a través de la Iglesia, el Cuerpo de Cristo.

¡La visión apostólica es que la plenitud de Cristo llene la tierra a través de la iglesia!

Debemos salir de las costumbres religiosas, tradicionales y cristianas y entrar en la revelación de lo que Dios ha logrado en Cristo. ¡Hay un odre nuevo en el que caminar! Hay una visión fresca, una visión celestial. ¡Sé parte del grupo de santos que se dedican a cumplir la visión apostólica de Dios en la tierra!

“El Señor dio la Palabra: ¡grande era la multitud de quienes la proclamaban!”

Salmo 68:11